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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 13/06/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno tredici del mese di giugno, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 818576 del 24/05/2018 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di verbalizzante 

dal Sig.ra Grasso Maria Calogera, Istr.re Amm.vo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:40 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale è assente solo il Cons. Dentici. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buonpasso, Di Vincenti e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, quindi 

chiede al Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno precedente.  

Il Segretario – Legge il documento. 

Il Presidente mette in trattazione la mozione avente per oggetto: “Progetto pilota raccolta 

differenziata nel territorio della IV^ Circoscrizione”, a firma del Cons. Di Vincenti. 

Il Cons. Di Vincenti – Illustra la mozione e i vantaggi che ne deriverebbero dall’attuazione, 

considerato che in altre città Europee ha funzionato. Il Consigliere propone di creare delle isole 

ecologiche, all’interno della Circoscrizione, dove collocare dei sacchetti per la differenziata, quando 

i cittadini vi si recheranno i rifiuti verranno pesati per tipologia ed in base al loro peso sarà rilasciato 

al Cittadino un buono sconto da spendere nei negozi convenzionati con il Comune di Palermo. Il 

Cons. Buonpasso – Si complimenta con il Cons. Di Vincenti per l’idea espressa, ma considera che 

nella realtà di Palermo sia di difficile attuazione viste le difficoltà già esistenti per la raccolta dei 

rifiuti. Comunque voterà favorevolmente sperando che quanto proposto si realizzi. 

Il Cons. Lupo – Interviene esprimendosi favorevolmente alla mozione, ma si dice scettico in 

quanto la Città di Palermo non è preparata ad iniziative di questo tipo. Inoltre l’Amministrazione 

Comunale, attualmente in difficoltà economiche, non ha i fondi necessari per la realizzazione del 

progetto in discussione. 

Il V.P. Schiera – Considera ottima la mozione, ma ritiene che necessitino autorizzazioni 

rilasciate non solo dal Comune ma anche dalla Regione, per individuare le zone da destinare ai 

rifiuti, anche quelli ingombranti. Restano da stabilire, inoltre, i termini della convenzione tra 

Comune ed Esercenti. 

Il Cons. Tuzzolino – Considera l’idea futuristica e potrebbe essere accolta se già si fosse 

culturalmente preparati. Ma la realtà di Palermo è ben diversa, le percentuali di raccolta 

differenziala sono basse e l’idea del Cons. Di Vincenti, anche se valida, al momento è irrealizzabile. 

Ritiene che il tema sia da affrontare con i Tecnici competenti e aggiunge che voterà 

favorevolmente. 

 Il Cons. Ruggiero – Esprime parere favorevole, ritiene lodevole la mozione e realizzabile se 

già avessimo la differenziata nella nostra Circoscrizione, occorre, a suo parere un lungo processo di 

cambiamento culturale in merito.  

 

Alle ore 09:55 esce il Cons. Buccola. 

 

 Il Cons. Sinopoli – E’ favorevole all’iniziativa, ricorda che questo tipo di raccolta esiste già, 

in altri paesi e con ottimi risultati. La Rap ha posto in essere delle iniziative per sensibilizzare i 
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bambini, presso le scuole, alla differenziata. Il Consigliere sottolinea però, come rispetto alla 

problematica dei rifiuti la cultura dei palermitani sia ancora arretrata. Consiglia al Collega Di 

Vincenti di confrontarsi con i Vertici del nuovo CDA della Rap non appena sarà nominato. 

 

Il Presidente – Pensa che la questione vada affrontata in termini diversi, per realizzare l’idea 

del Cons. Di Vincenti occorre un progetto ampio. La raccolta differenziata è stata gestita in maniera 

improvvisata e poco professionale, non c’è stata un’organizzazione adeguata ed è partita in un 

momento in cui la città era già in crisi per il mancato ritiro dei rifiuti, anche degli ingombranti, 

dovuto al guasto degli impianti di Bellolampo e per il mancato spazzamento. Continua dicendo che 

anche a Palermo si possa attuare la differenziata, bisogna però organizzarla bene, prendendo ad 

esempio altri comuni come Carini, dove c’erano cumuli di spazzatura lungo tutta la costa e 

l’Amministrazione Comunale ha però organizzato controlli serrati e un servizio porta a porta 

efficiente. Sembrerebbe che la Regione stia imponendo al Comune dei parametri per adeguarsi agli 

standard delle altre regioni, pena sanzioni altissime per i Comuni inadempienti. Comunque bisogna 

affrontare tale argomento con la Rap. 

Alle ore 10:28 il Presidente, dopo avere sostituito il Cons. Di Vincenti, firmatario della 

mozione, con il Cons. Lupo come scrutatore, sottopone a votazione, per appello nominale, la 

mozione discussa e l’esito ottenuto è il seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Buccola e Dentici)  

Favorevoli 08 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Cons. Ruggiero – Chiede se nelle prossime sedute di Consiglio si può discutere 

sull’organizzazione dell’Assemblee Cittadine. 

Il Presidente – Risponde che la seduta del giorno successivo sarà dedicata a questo 

argomento. 

Alle ore 10:30esce il Cons. Ruggiero. 

.    

Il Presidente – Riferisce sulla riunione del giorno precedente all’Asilo dei Danisinni che non 

potrà più essere utilizzato come Nido per via delle nuove normative. C’è però la volontà 

dell’Amministrazione Comunale di ristrutturare il Giardino Galante per renderlo fruibile alla 

Comunità anche a scopo ludico. Si è stabilito un sopralluogo con i Tecnici del Comune con la 

presenza dei Cittadini per Mercoledì prossimo alle ore 08:30. 

Alle ore 10:32 il Presidente chiude la seduta.  
  

 

 

 

 

         F.to il Segretario                                                F.to il Presidente   

       Esperto Amministrativo        (Silvio Moncada)                      

(Rosalba D’Antoni) 

 

 

 

 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 


